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Après deux années COVID au cours desquelles nous avons eu à gérer des priorités de santé publique 
et de sécurité de la population, l’année 2022 a été marquée par les conséquences dues à la guerre en 
Ukraine. La hausse du coût des produits pétroliers, de l’électricité, des matériaux de construction, des 
travaux, fait exploser les budgets des collectivités locales. Aujourd’hui, l’inflation et l’augmentation du 
taux des emprunts nous obligent à revoir notre programme de campagne 2020 – 2026.

Si nous pensons tenir en grande partie nos engagements, nous sommes dans l’obligation de faire des 
choix drastiques dans nos investissements. Les priorités souhaitées par le conseil municipal se portent 
sur la réduction de la facture énergétique, sur l’étalement de notre programme de travaux communaux 
comme intercommunaux et sur la sécurisation de nos emprunts bancaires. 

Après deux années et demie de gestion communale, nous achevons 2022 avec bon nombre de projets 
arrêtés, chiffrés et planifiés dans le temps. Concernant le vieux village, les réhabilitations du Café de la 
Source en marché couvert et de l’ancienne mairie en restaurant et appartements, devraient débuter en 
2023. Quelques incertitudes demeurent sur les taux de subventions à obtenir de la part de nos financeurs 
habituels que sont l’État, La Région et le Département.

L’attractivité de notre commune se poursuit. Les acquisitions de maisons sur les 3 dernières années en 
résidences principales ou secondaires, se chiffrent à 184. C’est pour notre économie locale, artisans et 
commerçants, un formidable ballon d’oxygène. Le tourisme des quatre saisons devient pour La Salvetat 
une réalité. Si le mois d’août détient toujours le record de fréquentation, le créneau Pâques -Toussaint 
avec les week-ends et les vacances scolaires se renforce.

Nous avons intensifié, soit avec le CCAS, soit directement avec la commune ou la communauté de 
communes, des actions fortes de solidarité en faveur de nos Anciens et de nos Jeunes. Nous avons 
également accueilli 3 familles de réfugiés Ukrainiens et envoyé un camion de vêtements, médicaments 
et matériels en tout genre en Ukraine. Ces actions de solidarité ont été menées grâce à l’engagement de 
bénévoles, d’associations à nos côtés et aux différents dons récoltés. Je tiens au nom du Conseil municipal 
à remercier chaleureusement ceux qui ont œuvré pour le mieux-être de tous.

Notre partenariat avec la communauté de communes monte progressivement en puissance. Plusieurs 
projets sont désormais programmés, comme la rénovation de la piscine qui devrait débuter courant 
2023. Les études concernant la maison de santé pluridisciplinaire et la micro-crèche seront lancées 
prochainement. Un vaste projet de réhabilitation de la base des Bouldouïres est à l’étude dans le cadre 
d’une prospective d’évolution du tourisme chez nous à l’horizon 2030.

Je remercie l’ensemble du conseil municipal pour son engagement dans la vie collective de notre 
commune, ainsi que tous les personnels communaux pour leur sens du service public et de leur proximité 
avec la population. Merci également aux associations locales qui animent tout au long de l’année notre 
territoire.

Je vous souhaite une bonne année à toutes et à tous et que 2023 apporte santé, joie et réussite dans nos 
familles, dans notre travail et prospérité pour La Salvetat.

l Francis CROS

Salvetoises, Salvetois,

Édito
Francis CROS

Maire de La Salvetat-sur-Agout
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BUDGET DE FONCTIONNEMENT

DEPENSES RECETTES

Crédits proposés 3 705 110.04€ 2 681 950.00€

Report N-1 1 023 160.04€

Total de la section de 
fonctionnement

3 705 110.04€ 3 705 110.04€

BUDGET D’INVESTISSEMENT

Crédits proposés 7 698 564.00€ 8 404 878.70€

Report RAR 628 977.00€ 208 056.00€

Report N-1 285 393.70€

Total de la section 
d’investissement

861 2934.70€ 861 2934.70€

BUDGET DE FONCTIONNEMENT DE L’EAU

Crédits proposés 544 688.29€ 474 961.00€

Report N-1 69 727.29€

Total de la section de 
fonctionnement

544 688.29€ 544 688.29€

BUDGET D’INVESTISSEMENT DE L’EAU

Crédits proposés 2 299 080.07€ 2 165 207.00€

Report RAR 588 767.00€

Report N-1 515 740.07€

Total de la section 
d’investissement

2 888 847.07€ 2 888 847.07€
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 RÉDUIRE NOS CHARGES
 DE FONCTIONNEMENT 

- La modernisation des équipements. A 
titre d’exemple les compteurs d’eau seront 
progressivement remplacés par des compteurs 
à lecture numérique surtout plus fiables et dont 
le relevé économisera de nombreuses heures aux 
agents municipaux.

- L’achat d’une structure ou d’un site et confier 
l’aménagement et la gestion à un partenaire 
externe. Le camping de la Blaquière en est le 
parfait exemple : Nous percevrons un loyer annuel 
fixe et garanti auquel s’ajoutera progressivement 
une plus-value en fonction du chiffre d’affaires.

- L’investissement en fonds propres ou par 
l’emprunt. Ces projets génèrent une dette mais 
augmentent progressivement nos capacités par 
les retours de TVA et l’octroi de subventions.

- L’attention portée sur les bâtiments communaux 
très énergivores. C’est ainsi que nous avons pris 
la décision de fermer la salle du Redoundel, 
pendant la période hivernale et l’ancienne mairie 
mais aussi de réduire la période d’éclairage des 
illuminations de Noël.

  L’année 2022 est marquée aussi par :

L’aide aux associations pour dynamiser l’économie 
locale.
Merci aux nombreuses associations, à leurs 
présidents et leurs membres d’avoir choisi en 
priorité les commerces locaux pour réinvestir les 
subventions versées et accordées par l’équipe 
municipale. C’est environ 70 000€ auxquels 
s’ajoutent les actions municipales à hauteur de 
175 000€.

L’année 2021 avait été marquée par les effets et les 
conséquences de la crise sanitaire. Un effort d’ac-
compagnement financier au niveau local avait permis 
de soutenir les entreprises et les associations.
L’année 2022 nous engage dans des défis économiques et bud-
gétaires parfois paradoxaux à court et moyen terme, ce qui était possible il y a 
quelques années voire quelques mois ne sera plus réalisable dans la forme qui était programmée. 
Faire face à l’inflation tout en maintenant une dynamique budgétaire et de projets pose légitime-
ment la question : Quelles actions mettre en place pour respecter les équilibres budgétaires de nos 
finances ?

LES BUDGETS DE FONCTIONNEMENT
ET D’INVESTISSEMENT 2022

Bugdet
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- L’achat de terrains pour un montant de 489 000€ 
notamment le terrain devant accueillir le prochain 
lotissement mais aussi quelques propriétés dans le 
cadre des futurs projets.

- Les études pour un montant de 459 355€ des 
différents projets tels que la station d’épuration de la 
Pautru, la halle de producteurs, la rénovation du haut 
du village, l’ancienne mairie, le tiers lieu. L’ensemble 
des études de faisabilité et architecturales des 
projets sommaires ainsi que les appels d’offres ont 
été financés sur le budget de fonctionnement.

- Nous poursuivons aussi l’effort sur l’amélioration 
des conditions de travail des salariés à travers 
le renouvellement de l’outil informatique, le 
renouvellement de véhicules (camion benne, 
véhicule électrique, chasse neige, gravillonneur et 
minibus 9 places) pour un montant de 89 000€ et 
du cadre de vie (logiciel pour l’ouverture du gymnase, 
illuminations).

Le programme d’investissement est réalisé à hauteur 
de 90% de sa prévision.

  Les perspectives 2023 

Réalisation de la station d’épuration de la Pautru 
dont les travaux sont programmés en fin d’année 
2023.

Coût prévisionnel 650 000€ TTC

Subventions 275 606,00 €

Emprunt 280 000,00 €

Autofinancement 94 394,00 €

Réalisation de la rénovation du pont et de la place 
de Compostelle dont les travaux se réaliseront 
principalement en 2023.

Coût prévisionnel 590 200€ TTC

Subventions 114 340,00 €

Emprunt 330 000,00 €

Autofinancement 99 500,00 €

Les emprunts contractés auprès de la banque des 
territoires permettent de sécuriser au maximum les 
évolutions des taux. Ils ont été adoptés à l’unanimité 
du conseil municipal et pris sur le budget de l’eau 
sans augmentation à ce jour des tarifs.

Réalisation d’un terrain multisport en face du 
gymnase dont les travaux se réaliseront au printemps 
2023.

Coût prévisionnel 93 000,00 €

Subventions 40 000,00 €

Autofinancement 53 000,00 €

Réalisation de la halle de producteurs dont les travaux 
se dérouleront entre février et novembre 2023.

Coût prévisionnel 684 744€ TTC

Subventions 300 000,00 €

Emprunt 380 000,00 €

Autofinancement 4 744,00 €

À ce jour les projets de l’ancienne mairie, le haut 
du village et le tiers lieu sont encore en phase 
d’évaluation.

Enfin le programme de sobriété énergétique sur 
les bâtiments municipaux sera à poursuivre en 
2023 notamment en s’appuyant sur les conclusions 
des bureaux d’étude en ciblant prioritairement les 
bâtiments du groupe scolaire.

  Conclusion
Faire face au défi énergétique, faire face à l’inflation, 
répondre aux attentes des administrés, engager la 
commune dans des transformations structurelles 
face à un avenir incertain, rechercher des ressources 
externes, c’est l’engagement qui est le nôtre avec 
toute la conviction et l’énergie nécessaire.
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  L’école Maurice de Crozals
Une nouvelle équipe enseignante est en place depuis la dernière rentrée scolaire. Mme 
Zannettacci, enseignante des GS/CP, assure également la direction de l’école. Mme Pétillon 
est la nouvelle maîtresse de maternelle. Mme Silan (CE1/CE2), Mme Rolland (CM1/CM2) et M. 
Gensac (ZIL) complètent l’équipe avec Mme Virzi AVS (Auxiliaire de Vie Scolaire). L’équipe 
éducative est complétée par les ATSEM Mmes Lourenço, Dehevora, Watier, Feraco, et Mme 
Jonet qui assure l’entretien.
Les effectifs de l’école sont stables.
Outre les travaux d’entretien réguliers, des travaux de peintures importants, deux classes 
et la cage d’escalier, ont été réalisés durant l’été. La suite est programmée pour l’été 2023. 
Les graviers de la cour des petits ont été remplacés par une pelouse synthétique pour un 
meilleur confort. Le parking de l’école a été sécurisé.
De plus, dix tablettes numériques sont venues compléter l’équipement informatique des 
classes et la classe maternelle a été équipée d’un ordinateur et d’un vidéoprojecteur.

 Chantier Jeunes
Pour la troisième année, les chantiers jeunes ont été une réussite sur la com-
mune. L’idée est un échange de bons procédés entre les jeunes et la com-
mune. L’objectif de ce dispositif est de proposer aux jeunes de s’investir vers 
une action participative au sein de leur commune et recevoir en échange 
une récompense pour les efforts fournis.
Grâce à la forte implication d’Isabelle Hennequin, deux séances ont été pro-

posées cette année, aux 12-17 ans :
La première, aux vacances de printemps, avait pour projet l’ouverture d’un chemin entre le parcours de 
pêche et un sentier de randonnée au Lac de La Raviège, avec nettoyage des abords du parcours, plus 
côté Gua des Brasses, nettoyage de la plage et de l’espace pique-nique.
La seconde, qui a eu lieu cet été, s’est orientée vers le nettoyage des abords de l’Agout côté Jardin des 
Hortes et création d’une Haie de Benje (réservoir pour les déchets verts).

 ALSH
Cette année encore, on peut dire que le centre 
de loisirs a été un succès. La fréquentation a été 
en forte hausse par rapport à l’année précédente 
avec, quotidiennement, 16 enfants en moyenne 
au mois de juillet et 27 enfants au mois d’août.
L’équipe d’animateurs a été particulièrement per-
formante autour de la directrice Sonia Lourenço 
en proposant des activités de qualité, adaptées 
aux conditions climatiques et respectant toujours 
le rythme de chaque enfant. Au programme, de 
nombreuses sorties à la piscine, à l’accrobranche, 
des visites (une savonnerie, un élevage d’escargots, la fileuse de verre à Courniou) et des partenariats 
locaux, pâtisserie Flipo, Loca Surf Loisirs, Base nautique Haut Languedoc… Les enfants sont aussi réguliè-
rement intervenus sur les ondes de la radio locale.
Le thème choisi cette année, tout à fait dans l’air du temps, a été l’environnement.
L’ouverture du service de restauration a eu un impact positif sur la fréquentation car le besoin est bien 
réel en particulier pour les parents qui ne résident pas au village.
Les enfants ont passé de bonnes vacances et tous les acteurs du centre de loisirs ont été ravis de cet été…
Parents et enfants ont apprécié les animations proposées, et ces résultats très positifs sont dus à la quali-
té de l’équipe d’encadrement et à l’excellente organisation qui a été mise en place par la directrice Sonia 
Lourenço.

É
cole
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  L’économie d’énergie, une priorité.
La flambée des prix de l’énergie, fioul, électricité et gaz 
ne nous a pas laissés indifférents. Nous avons fait réali-
ser par Hérault Energie, spécialiste des énergies pour les 
collectivités locales, une étude sur nos 4 principaux équi-
pements publics : Mairie, école, salle des fêtes et gym-
nase. Le résultat est sans appel, l’école est classée « pas-
soire thermique » tant au niveau isolation que moyen de 
chauffage.
Bien que non prévu dans notre programme d’investis-
sements 2020 – 2026, le conseil municipal a validé cette 
rénovation comme une priorité absolue, quitte à repous-
ser dans le temps des investissements programmés.
Autres actions immédiatement mises en place :
Le changement de toutes les lampes d’éclairage public 
en lampes leds, moins consommatrices d’énergie élec-
trique d’environ 50%, elles sont aussi programmées pour 
baisser en intensité entre 23 heures et 6 heures. Fin 2025 
la totalité de nos lampes aura été changée. Cette déci-
sion a fait l’objet d’un débat en conseil municipal sur les 
différentes options possibles. A l’unanimité, l’extinction 
totale ou partielle de l’éclairage n’a pas été retenue.
L’éclairage des guirlandes de Noël a été maintenu dans 
sa totalité, mais réduit sur la période des vacances de 
Noël.
Les locaux de l’ancienne mairie ne seront plus chauffés 
dès lors que le fioul en stock sera épuisé.
Les locaux abritant la radio locale seront alors équipés de 
radiateurs électriques.
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 Les 30 ans de Salvetat
Trente ans déjà que l’eau minérale 
gazeuse La Salvetat inonde le mar-
ché au niveau national. Messieurs 
François Eyraud directeur de Da-
none France et Martin Pigeon di-
recteur de l’usine Salvetat avaient 
souhaité rassembler de nom-
breuses personnalités le 16 sep-
tembre pour fêter les 30 ans de 
la sortie de la première bouteille 
d’eau minérale Salvetat. Tout le 
personnel était présent ainsi que 
les retraités venus pour l’occasion. 
Ce fut un moment émouvant et 
chaleureux qui a permis de relater 

l’histoire de notre usine au sein d’un 
grand groupe français, venu valori-

ser une ressource locale inexploitée. 
Le bilan de ces 30 ans est la création 

de 90 emplois, le nom de la commune 
donné au produit vendu, la préservation de 
l’environnement sur la commune et au-delà 
et l’apport d’une richesse financière à la com-
mune. Le partenariat établi depuis l’origine 
entre la commune et Danone France s’est 
toujours développé dans un esprit d’intérêt 
commun.

  Journée  de Cohésion
Pour la seconde année, les élus et employés de la com-
mune se sont réunis pour une journée de cohésion. Au 
programme cette année, une virée à Aigues-Mortes.
La matinée était consacrée à la visite guidée de la cité 
fortifiée.
Après un repas traditionnel sur la place principale de 
la cité, direction les salins, pour une visite en petit train 
entre marais et montagnes de sel, avec la halte incontournable au musée du sel.
Cette journée aura permis à tous de se retrouver en dehors du travail, de partager un bon moment, et 
d’échanger sur les actualités et projets en cours.
Rendez-vous est pris pour l’an prochain..
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  Le sous-préfet de Béziers nous a rendu visite
Intéressé par les actions de développement économique que l’on mène 
sur la commune, Monsieur Pierre Castoldi, sous-préfet de l’arrondisse-
ment de Béziers, a souhaité venir visiter l’usine d’eau de Salvetat ainsi 
que la plateforme bois du Camp del Tour. Il a pu s’entretenir avec les pro-
fessionnels et comprendre la dynamique que la commune et la com-
munauté de communes impulsent sur le territoire en tirant profit des 
ressources naturelles non délocalisables que sont l’eau et le bois.

  Recensement de la 
population

Le recensement de la population 
est prévu sur la période du 19 
janvier au 18 février 2023. Denis 
Genre Grandpierre en est le 
coordinateur. Les recenseurs qui 
iront à votre rencontre sont : Julie 
Lamoureux, Martial Lanacastet, 
Bruno Dupouy et Yohan Villez. 
Merci de leur réserver un bon 
accueil, cela facilitera leur travail.

  Les avancées de la révision du PLU et le projet de lotissement.
Notre plan local d’urbanisme date de 2005, sa révision est en cours et devrait se terminer fin 2023.
La phase de concertation a été arrêtée à la suite d’ une réunion publique en juillet dernier. Une deuxième 
rencontre avec le service urbanisme de la DDTM a eu lieu pour présenter l’état d’avancement du dossier 
et les compléments à apporter. Les nouveaux textes de loi nous imposent une diminution drastique des 
surfaces constructibles, ce qui nous oblige à recentrer les parcelles constructibles entre le village et le lac. 
Les nouvelles contraintes sont liées à l’alimentation des habita-
tions en eau publique, à l’assainissement, aux risques naturels 
(inondations ou incendies de forêt ou aux bâtiments agricoles en 
activité) doivent être impérativement respectées.
Durant l’année 2023 le projet de lotissement communal va entrer 
dans sa phase d’étude. Il se situerait sur la parcelle AX 206. Cette 
parcelle communale deviendrait un nouveau quartier de La Sal-
vetat. Afin de dimensionner le nombre de parcelles construc-
tibles à créer, les personnes intéressées par ce projet sont invitées 
à se faire connaître en mairie. En l’état actuel du projet, nous ne 
pouvons pas afficher un prix de vente au mètre carré.

  La scierie est en fonction au Camp del Tour
C’était annoncé dans le dernier Salvetois, c’est aujourd’hui chose 
faite, la zone d’activité économique Forest située au Camp del Tour, 
accueille désormais une scierie de bois feuillus et résineux dans un 
bâtiment, construit il y a quelques années par la communauté de 
communes.
Devenu propriétaire, Ludovic Théron assure la direction de cette 
nouvelle entreprise créatrice de 5 emplois. Cette scierie offre un 
service à tous, particuliers ou entreprises. Elle réalise des débits sur 
liste en bois local, elle est certifiée Bois des Territoires du Massif Cen-
tral. Par l’intermédiaire de l’ONF, les communes forestières de notre 
communauté de communes pourront commercialiser le bois de 
leurs forêts directement à cette scierie locale. Cette organisation éco-
nomique de proximité, production, commercialisation, transforma-
tion, respecte parfaitement, les grands objectifs du développement 
économique durable et de la protection de notre environnement. 
Cette implantation d’une nouvelle scierie est un exemple national, 
valorisé par la Fédération nationale des communes forestières.
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  Nouveaux commerces
Cette année, de nouvelles installations ont 
vu le jour à La Salvetat
L’institut de beauté de Julie Gressier “Es-
prit Nature” s’est installé Montée du Bri-
saou.
Le magasin de dépannage informatique 
d’ Aymeric Belan “Just 1 Clic” a pris place 
Montée du Brisaou.
Le Bar-restaurant Le Balcon a été repris 
par Benoît Grousset.
Le Bar-Restaurant-Chambres de La Per-
gola a été repris par Corinne Subbiani.

Le Restaurant La Commanderie a été rou-
vert par Victor Peltier.

La supérette Utile a été reprise par Nathalie 
et Olivier Toustou.

Stéphanie Perron a ouvert la boutique 
L’Échoppe de La Salamandre, rue de la Po-

terne.
Un projet de partage a également vu le jour dans 
le Haut du Village : La  Dounariè, située dans le petit 
garage de l’ancienne Maison des Gardes, cet espace 
a été très visité.
Des dizaines (centaines ?) de vêtements, vaisselle, 
jouets, bibelots etc... qui dormaient inutiles dans 
des placards sont repartis pour une 2ème vie. Pas 
d’échange d’argent mais de nombreux échanges 
conviviaux et une réelle mixité sociale. Plaisir du don 
qui débarrasse, plaisir de la trouvaille et vice versa.....
La Dounariè, comme le Livre Voyageur, répond à 
un besoin de solidarité entre citoyens qui, plutôt 
que jeter/stocker, préfèrent partager/faire circuler, 
consommer autrement.
A la demande générale, la municipalité prêtera en-
core en 2023 le local (et son banc !). L’Association 
des Amis du Quartier Haut ouvrira les portes de la 
Dounariè au printemps prochain pour le bonheur 
de tous.

  Mise en place de la vidéo protection
Suite à une réunion de travail avec les autorités de la 
gendarmerie, il a été décidé par le conseil municipal 
d’installer des caméras de vidéo protection 
dans le village. Présent dans de nombreuses 
communes héraultaises voisines, ce dispositif de 
sécurité renforce la protection des populations 
et de leurs biens. Soit en dissuasion, soit pour le 
traitement des enquêtes, en visionnant les images 
filmées uniquement à  la demande du Procureur 
de la République est un avantage indéniable. 
Quatre points encadrent les entrées du village, 
le pont, l’école, la mairie et le Café de la Source. 

Contrairement à la vidéo surveillance qui donne les 
images en temps réel à un opérateur pour agir en 
conséquence, les images de vidéo protection sont 
enregistrées et ne peuvent être visionnées que sur 
la demande d’une autorité de police judiciaire dans 
le cadre d’une enquête ouverte. 

  Emplois
Service Animation 
Depuis début mai, Julie Lamoureux a pris ses fonc-
tions au sein de l’équipe administrative de la com-
mune.
Elle a en charge le volet Animations. Son rôle est 
l’accompagnement des animations, la gestion du 
calendrier des animations et des réservations des 
salles, la coordination et l’organisation des évène-
ments communaux. Vous pouvez la contacter les 
lundis, mardis, mercredis de 09h30 à 12h30 et les 
jeudis et vendredis de 13h30 à 17h00, son bureau est 
à l’étage de la mairie, au 04 67 97 61 47 ainsi que par 
email  à : animations.salvetat@gmail.com
Service Administratif
Afin d’anticiper le départ à la retraite de Claudine 
Escande, et la restructuration du service adminis-
tratif, Florence Palaysi a été recrutée à mi-temps 
dans un premier temps pour se former sur le poste 
de Valentine Cros. Cette dernière prendra le poste 
de Claudine Escande.
École
Suite au départ d’une ATSEM de l’école, Florence 
Wautier Saussol a été recrutée, suite à une muta-
tion. C’est toute sa famille qui s’est installée au vil-
lage. 
Service Technique
Afin de pallier à différents arrêts maladie, Merwann 
Amrani a été recruté au service technique, pour 
l’entretien du village et des espaces verts. Il est éga-
lement pompier volontaire.
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   Un nouveau tri sélectif mis en place
 au 1er janvier
1er janvier 2023 : 100 % des emballages et papiers se 
trient !

Le geste de tri devient plus simple, plus facile. 
Depuis le 1er janvier 2023, nous devons donc déposer 
tous nos emballages et papiers dans le bac jaune, 
grâce à l’extension des consignes de tri. Ainsi, nous 
pouvons trier tous les emballages métalliques, les 
briques alimentaires, les cartons et tous les papiers, 
mais aussi tous les emballages en plastique. Pots 
de yaourt, barquettes, pots et tubes de crème 
cosmétique, boîtes de poudre chocolatée, films 
d’emballage, blisters, sacs plastiques sont à déposer 
dans le bac jaune.

Un centre de tri Trifyl nouvelle génération, implanté 
à Labruguière, accueille toutes les collectes 
sélectives pour les trier par matériau et permettre 
leur recyclage.

Ces nouvelles consignes de tri sont identiques sur 
tout le territoire français. Où que vous alliez, vous 

triez tous les emballages et tous les papiers dans un 
même bac. 

En résumé :
Si c’est un emballage ou un papier, direction le bac 
de tri !

On le trie en vrac, non imbriqué et bien vidé

Ces nouvelles consignes de tri, plus simples, visent 
à recycler toujours plus et à alléger au maximum 
notre poubelle noire. Pourquoi ? 

1. Pour contenir la hausse du coût du déchet, 

2. Pour économiser les ressources naturelles et 
l’énergie (1 tonne d’emballages en plastique permet 
d’économiser plus de 800 litres de pétrole)

3. Pour créer de l’emploi local et pérenne. Le nouveau 
centre de tri à Labruguière a permis la création de 
18 nouveaux emplois. 

Attention : bouteilles, pots et bocaux en verre : 
toujours dans le conteneur à verre !

Une question sur le tri : trifyl.fr
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Travau
x

 Le Conseil départemental
 investit chez nous
Le Conseil départemental a voté un crédit de 
635 467€ TTC pour effectuer l’étanchéité du 
pont d’entrée du village. Ces travaux devenus 
indispensables pour la pérennisation de l’ouvrage 
consistent à rendre totalement étanche la partie 
circulée ainsi que les trottoirs de part et d’autre 
de la chaussée. Cet investissement, réalisé par le 
département, implique d’interdire la circulation 
sur le pont durant les mois de mars, avril et mai. 
Une déviation sera mise en place par le stade et 
l’école. La commune est intervenue au préalable 
et en urgence pour remplacer une vieille conduite 
d’eau positionnée sous un trottoir avant l’arrivée 
des intempéries hivernales. Les dalles en pierres 
taillées des trottoirs ont été récupérées en vue d’une 
réutilisation lors des travaux dans le vieux village, les 
trottoirs doivent être recouverts d’un revêtement 
imperméable.

 Les travaux de voiries, desserte
 des fermes et hameaux
Les nouveaux équipements de goudronnage que 
nous avons acquis donnent entière satisfaction. 
L’équipe technique se les est bien appropriés, ce 
qui a permis de mener à bien le programme que 
nous nous étions fixé. Les chemins desservant les 
fermes de Besses Hautes et Malescalier ont été 
réalisés. Les chemins de Pesseplane, Sénégas, la 
Clédelle ont été refaits en totalité. Bénéficiant d’une 
météo favorable, toute la voirie communale ou 
intercommunale a été retraitée au niveau des nids 
de poule. La réfection d’un aqueduc sur la route de 
Besses, suite aux fortes pluies, a été effectuée en fin 
d’année.

  Fibre Optique 
La pose du nœud de raccordement 
optique sur notre commune par Hérault 
Numérique est en cours. Les logements 
seront bientôt raccordés et pourront 
bénéficier de la Fibre Optique.

  Inondations  
L’épisode cévenol du mois de Mars a 
nécessité la mobilisation des équipes 
locales. Le Poste de Commandement 
Communal a été activé ce dimanche là.
Les services du département, du SDIS, 
de la gendarmerie et la mairie ont 
travaillé en étroite collaboration pour 
suivre la situation, l’Agout commençant à 
déborder. Afin d’être mis en sécurité, les 
riverains ont été contactés et logés selon 
leurs souhaits dans les hôtels proches.
La situation est rentrée dans la normalité en fin 
d’après-midi. Le vidage et le nettoyage des caves et 
routes ont été effectuées. Le Chemin du Redoundel 
a subi quelques dégâts. Les personnes évacuées 
ont pu rejoindre leur domicile. 

 

 Le mur de soutènement
 de l’ancienne route de St Pons
En entrée du village, il ne fallait pas rater l’aspect 
esthétique du mur qui soutient le chemin 
communal de l’ancienne route allant à St Pons. Le 
choix s’est porté pour une réfection totale en lieu et 
place de cet ouvrage en soignant son esthétique. 
Merci à l’entreprise Jean-Paul Cauquil pour la belle 
réalisation de ces travaux.
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  Le chemin du Redoundel 
 mis en sécurité
Suite à un grave accident de circulation 
au niveau du jardin d’enfants et de 
la pétanque en 2021, une réflexion 
a été menée avec l’aide du Conseil 
départemental pour sécuriser cette 
voie publique.  La mise en place de 
2 plateaux circulants pour casser la 
vitesse des véhicules, une réfection des 
trottoirs et une adaptation des passages 
piétons ont été validés ainsi qu’une 
signalisation adaptée. Contraint par des 
difficultés techniques, la réalisation de 
ce chantier s’est déroulée en deux temps, 
avant l’été et après l’été contrairement 

aux prévisions. Aujourd’hui ce tronçon 
de chaussée donne entière satisfaction et 

devrait être prolongé courant 2023.

  Changement du système de
 gestion du Gymnase 
Le système de gestion du Gymnase, qui permet 
de commander les réservations et les accès, a dû 
être changé après 20 ans de service. Nous avons 
renouvelé notre confiance à la société Bodet, 
aujourd’hui Kelio, qui avait installé le premier 
système. Depuis début Octobre, le système est en 
place. De nombreuses activités sont proposées au 
gymnase, ce qui conforte la décision de prolonger 
cette installation.

  La route de Besses,
 un chantier important 
Suite aux intempéries du printemps dernier, de 
gros dommages ont été causés à un aqueduc 
sur la route de Besses, fragilisant tout le talus aval. 
Un important chantier d’écoulement d’eau et de 
confortation de talus a été mené. Cette opération 
réalisée par l’entreprise TPP, s’est déroulée en 
partenariat financier entre la commune et la 
communauté de communes.

  Le centre de secours a fêté ses 80 ans 
Par délibération du 12 octobre 1941 le conseil 
municipal de La Salvetat valide la création de 
son corps de sapeurs-pompiers suite à l’incendie 
qui ravage l’actuelle maison Vincent - Pech rue 
Montarnaud le 29 octobre 1926 ; suite à cela, une 
semaine plus tard, le conseil  valide l’acquisition 
de la première pompe à bras pour lutter plus 
efficacement contre le feu. Lors de la Sainte Barbe 
et du traditionnel repas festif, Laurent Choulet, 
actuellement chef de centre, rappelait l’histoire 
des 80 ans des sapeurs-pompiers Salvetois. Dans 
son compte-rendu de bilan annuel, il insistait 
sur le nombre d’interventions toujours en 
croissance, 226 pour 2022 et sur l’engagement 
des sapeurs-pompiers locaux partis en renfort 
dans les départements de Gironde, Gard, Bouches 
du Rhône, Vaucluse, P.O., Tarn, Aude. Un été 
très mobilisateur pour ces sapeurs-pompiers 
volontaires. Merci à eux pour leur engagement au 
profit de notre sécurité à tous.

N’hésitez pas à les rejoindre, ils ont besoin de 
recruter des femmes et des hommes de tous âges.

  Un chasse neige et un mini bus
 modernisent notre parc de véhicules.
Un Unimog U 400 a été acquis pour une mission 
principale de déneigement, venant renforcer  les 
trois autres engins nécessaires pour la viabilité 
hivernale. Il vient remplacer un engin de 1976 qui 
commençait à coûter cher en réparation. Même 
opération avec le minibus qui est remplacé par un 
véhicule Renault 9 places acheté à l’ASEI afin de 
conforter les déplacements des jeunes du centre 
aéré.  

Tr
av

au
x

 CCAS
Depuis quelques mois, le Centre Communal 
d’Action Sociale (CCAS) propose, à destination 
des personnes âgées domiciliées à La Salvetat, 
un nouveau service gratuit. Cette prestation 
concerne de petits travaux (changement d’une 
ampoule, débouchage d’un évier, changement 
d’une serrure…) et ne nécessitant pas une 
intervention de plus d’une heure, déplacement 
compris. Les fournitures restent à la charge des 
personnes demandeuses.

Pour en bénéficier, il suffit d’appeler la mairie 
(04 67 97 61 47) qui transmettra au prestataire.

Celui-ci s’engage à intervenir dans les 48 
heures maximum
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Social
  Accueil des Nouveaux Salvetois 

Le long week-end de Pentecôte était propice à 
de nouvelles rencontres. C’est ce samedi-là qui a 
été choisi afin de convier à un apéritif dînatoire les 
nouveaux habitants de la commune. En effet, après 
2 années durant lesquelles les réceptions ont dû 
être mises de côté, et où de nombreuses personnes 
ont fait le choix de s’installer en résidence principale 
ou secondaire sur La Salvetat, la commune a décidé 
d’organiser cette rencontre avec les nouveaux 
salvetois.
Ce sont 80 personnes qui ont répondu présent, et 
les échanges ont été riches.
M. Le Maire a commencé par remercier ces 
personnes d’avoir choisi notre village pour 
s’installer, évoquant ainsi l’enjeu essentiel dans le 
développement de la commune. Il a ensuite brossé 
un portrait du village, rappelant son histoire, son 
patrimoine, le volet social, touristique, les enjeux 
économiques.
Il a également souhaité la bienvenue aux deux 
familles ukrainiennes accueillies tout récemment 
sur la commune.
Pour finir, il a fait part des projets à venir sur la 
commune, avant de laisser place aux échanges 
autour d’un verre.
Nous espérons que chacun aura pu apprécier ce 
moment de convivialité partagé et souhaitons à 
nouveau la bienvenue à toutes et tous.

 Un repas des aînés
 très réussi
Le 20 avril, après deux ans d’abstinence 
due à la pandémie, le CCAS de La 
Salvetat-sur-Agoût a enfin pu réunir les 
aînés pour leur traditionnel repas. Ceux-
ci se sont retrouvés avec beaucoup de 
plaisir dans la salle des fêtes récemment 
rénovée pour un agréable moment.

Pour la circonstance, les tables avaient 
été fleuries de jonquilles et parsemées 
d’œufs de Pâques.

Avant l’apéritif, le Maire, Francis Cros, a 
rappelé en quelques mots, les projets 
que le Conseil Municipal comptait mener 
à bien et a remis à Marc Puccio, animateur 
de la radio locale durant presque 40 ans, 
la médaille de la ville. Un repas a ensuite 
été servi et celui-ci a été suivi d’un spectacle de 
cabaret proposé par Froufrou Folie’s très apprécié 
de tous.

Un beau moment de convivialité…

 Solidarité Ukraine  
Au printemps dernier, les habitants de La Salvetat se sont mobilisés 
pour l’Ukraine.
Cette forte mobilisation a permis de collecter de nombreux dons. Grâce 
à la solidarité de tous, ce sont 3300 €, dont 500 € du CCAS, qui ont été 
récoltés. Cette somme a servi à acheter des produits pharmaceutiques, 
deux générateurs et du matériel électrique. Tous ces dons et ces achats 
ont été acheminés vers l’Ukraine.
Fin mai, deux familles sont arrivées à La Salvetat : Iryna et ses deux filles 
Sofiia et Polina, et Oksana et sa maman Halina. Elles ont été installées 
dans une maison du haut du village appartenant à la commune et 
récemment meublée grâce aux dons et à l’investissement des bénévoles. Début juin, une troisième 
famille, Serhii, Julia et leurs deux enfants les ont rejoints. Une bénévole a prêté son appartement pour 
les héberger. Tous profitent de l’aide alimentaire des restos du cœur.
Au mois de novembre, il s’est avéré que la maison du haut du village n’était pas adaptée pour l’hiver, il 
a donc fallu revoir leur installation.
Nikita fréquente l’école et Polina le collège de Lacaune. Julia progresse bien en français…
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 Label “Communes Haltes – Chemin de Compostelle en France
 Notre commune rejoint la première promotion du Label 
“Communes Haltes – Chemin de Compostelle en France”, 
gage d’accueil, de confort et de valeurs.
En parallèle et pour information, Le GR®653, chemin de St 
Jacques de Compostelle, qui passe dans le village, a été mo-
difié, de manière à éviter la portion de route vers Anglès, voici 
le nouveau parcours : Arrivée dans le village par le Faubourg 
Campemar, montée des escaliers pour rejoindre le haut du 
village, rue de la Poterne, des Consuls, Plateforme, cours du Vi-
guier, Place Montarnaud, descente par La Portanelle, passage 
devant la Mairie, puis le stade, la zone artisanale, chemin de 
Marcouls, Lassoubs, lac…
Le COTECH du mois de Juin a permis de rassembler les ac-
teurs autour de ce projet, et échanger sur les différentes thé-
matiques.

 L’aire de camping-car 
 Acquis par le conseil municipal en 2021, le 
camping de La Blaquière a fait l’objet d’un 
bail commercial avec la famille Camps qui 
gère actuellement le camping des Boul-
douïres. Cet espace, vieillissant et main-
tenant inadapté aux besoins des cam-
peurs, a fait l’objet d’une totale remise à 
neuf et a été transformé en aire de cam-
ping-car ouverte à l’année. L’explosion de 
la présence de camping-cars sur les sites 
touristiques nous a obligés à réglemen-
ter leur accueil et à nous organiser pour 
mettre à disposition des espaces équipés 
et de qualité. La Salvetat possède désor-
mais cette nouvelle offre d’accueil touris-

tique et de plus dans le village.

 Jean-Louis Gély, vice-Président chargé du tou-
risme au Conseil départemental, a apprécié le lac de 
la Raviège et la base des Bouldouïres.

En pleine effervescence de l’été, il est venu se 
rendre compte de l’offre d’accueil touristique sur 
la commune et de la dynamique impulsée par 
la communauté de communes et les différentes 
associations. Deux fois plus de résidences 
secondaires que de résidences principales, 5 
campings, un parc résidentiel de loisir, une aire de 
camping-car, 14 restaurants… et un programme 
d’animations conséquent et de qualité ont été 
décrits durant la visite. Une attention particulière a 
été portée sur le projet de rénovation de la piscine 
intercommunale et son besoin de financement, 
ainsi que sur la restructuration du VVF qui ne répond 
plus aux besoins des touristes. Jean-Louis Gély a été 
très attentif à nos demandes et nous a assuré de 
son plein soutien au Conseil Départemental.

To
u

ris
m
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 EVS : Espace de Vie Sociale
 l’Arc-en-ciel : pour et avec les habitants
L’Espace de vie sociale intercommunal itinérant l’Arc-en-Ciel 
rayonne depuis déjà un an sur le territoire des Monts de La-
caune et de la Montagne du Haut-Languedoc.
Suite à cette première année de fonctionnement, la CAF 81 a 
validé la demande d’agrément officiel jusqu’au 31 décembre 
2024 ! Cette certification est une belle reconnaissance pour 
le travail qui a été mené en 2022 !

Rencontrer la population locale pour accompagner les projets collectifs et citoyens
Lors des cafés-partage, Adeline Gazel, animatrice de l’Arc-en-Ciel, a rencontré plus de 200 ha-
bitants du territoire pour leur présenter ce nouveau projet et recueillir leurs idées et besoins.
Suite à cette première action, plusieurs ateliers autour de la parentalité, du bien-être et du lien
intergénérationnel ont été proposés à La Salvetat.
Grâce à ces différents temps de partage et d’échanges, certains habitants commencent à s’im-
pliquer de plus en plus dans la vie de l’Arc-en Ciel. Cette dynamique a pu se vérifier lors du pre-
mier comité des habitants qui s’est tenu à La Salvetat le 14 novembre dernier. De nombreuses 
idées et projets ont été évoqués et Adeline sera présente pour les accompagner. Par conséquent, 
l’année 2023 sera orientée, selon les besoins exprimés, vers la santé/bien-être avec des actions au-
tour de la nature, et vers la parentalité et la jeunesse.
Suivez les actualités de l’Arc-en-Ciel sur Facebook.com/l’arc-en-ciel espace de vie sociale et sur Intra Muros 
- Contact : Adeline GAZEL au 07 52 05 44 30 ou à evs@ccmlhl.fr

In
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 La rénovation de la piscine intercommunale
L’étude de rénovation de la piscine, qui est un investissement intercommunal, est en cours
d’achèvement. Les contraintes liées au contexte national, voire international (guerre en Ukraine, mon-
tées de l’inflation, des taux d’intérêt, de l’énergie) ne nous permettent plus d’envisager une rénovation 
ambitieuse comme nous le souhaitions il y 
a quelques mois. Le coût des travaux nous a 
conduits à effectuer des arbitrages financiers 
sur une rénovation compatible avec nos ca-
pacités financières. Les aides apportées par 
l’État et La Région ne nous permettent pas 
d’envisager un plus qualitatif sur cet équipe-
ment public, mais nous imposent de nous 
limiter à une simple rénovation de l’ordre de 
3,5 millions d’euros. Les travaux devraient dé-
buter avant l’été, ce qui nous oblige à fermer 
la piscine pour les saisons 2023 et 2024. Nous 
devrions bénéficier d’une piscine entière-
ment rénovée pour la saison 2025.

  Petite Ville de Demain
Sur le programme Petite Ville de Demain, Mayté de Calvayrac a été recrutée en soutien à Lisa Portes 
afin de travailler sur le volet économique.
Ses missions :
-  Élaborer une stratégie de redynamisation du commerce de proximité (une étude est en cours sur 
notre commune, vous avez certainement rencontré Mayté en fin d’année).
- Accompagner, encourager et coordonner les actions collectives d’animation dans les communes
- Développer des actions de prospection immobilière et d’aide à l’installation
- Accompagner les porteurs de projet du territoire
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  OPAH : Amélioration de l’habitat

Une nouvelle OPAH (Opération Programmée d’Amélioration de l’Habitat) est lancée, jusqu’en 
2025. L’OPAH des Hautes Terres d’Oc permet d’accompagner les propriétaires (occupants ou 
bailleurs) du territoire à améliorer leurs logements, en mobilisant des aides de l’ANAH (Agence 
Nationale d’Amélioration de l’Habitat).
Trois thématiques sont concernées par l’OPAH : la rénovation énergétique, les travaux d’adap-
tation du logement pour permettre le maintien à domicile et les travaux lourds (logements 
très dégradés / lutte contre l’habitat indigne) et la rénovation énergétique = isolation, menui-
series, système de chauffage, ventilation, …
L’OPAH s’adresse autant aux propriétaires occupants que bailleurs, pour des logements qui 
constituent la résidence principale des occupants. Les projets concernant la location saison-
nière ne sont pas concernés.
Pour tous renseignements, questions, vérifier l’éligibilité du projet, et suivi du projet, vos 
contacts : Agathe Maffre 05 63 74 29 29 habitat@hautesterresdoc.fr, Alexandra Rouanet 05 63 
74 29 30 opah@hautesterresdoc.fr 
Vous pouvez également commencer vos démarches en vous inscrivant sur le site internet : 
monprojet.anah.gouv.fr

 Festival Musiques en La Salvetat
La première édition du Festival Musiques 

en La Salvetat a su rassembler un public 
conquis. Ces deux soirées au cœur du 
mois d’août ont été une belle rencontre 
avec des musiciens renommés. Sous la 
supervision de Pierre Boussaguet, les 
orchestres, installés au milieu de la salle 
des fêtes, sans sonorisation, ont pu créer 
une vraie proximité avec le public.
Le vendredi soir, le FRIENDSTET de 
Marc Verne a distillé un jazz mélodique.
Le samedi, en première partie, Shar-
man Plesner au violon et David Levi au 
piano ont donné un récital classique 
original et ambitieux. 
Puis vint le quartet à deux contrebasses 
de Pierre Boussaguet et Géraud Portal 
« l’Ours et le Sanglier ». À la fin du set, 
un troisième contrebassiste est invité : 

Benoît Levesque de l’Orchestre de Mont-
pellier.

Ce festival qui compte s’inscrire dans la 
durée est déjà programmé pour 2023.

  Triathlon Fitdays Cham-
pionnat de France
Cette année 2022 a vu une épreuve du Champion-
nat de France du Triathlon Fitdays MGEN se dérou-
ler à La Salvetat. 400 athlètes ont pris le départ le 
jeudi 14 juillet, au Lac de La Raviège. C’est le Triath-
lon L (Longue Distance) qui était disputé ce jour-là.
D’autres épreuves se sont déroulées les jours précé-
dents.

  Octobre rose

Cette année encore, un chèque d’un montant de 
872 euros a solennellement été remis à Richard Pa-
gès, secrétaire général du Comité de l’Hérault de la 
Ligue contre le cancer pour aider celle-ci à dévelop-
per la recherche contre les cancers féminins.

Dans le cadre d’octobre rose, la somme de 436 eu-
ros a été récoltée le lors de la randonnée pédestre et 
du rassemblement vététiste le 8 octobre. Le Centre 
Communal d’Action Sociale de la commune (CCAS), 
comme l’année dernière, a décidé de doubler la 
somme rassemblée.
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  Journée Rando 34
Le premier week-end d’octobre, La com-
mune de La Salvetat a été le rendez-vous 
des randonneurs.
Le samedi, deux randonnées sur le GR 
653, chemin de Saint-Jacques de Com-
postelle, entre Murat et la Salvetat et 
Anglès et la Salvetat, ont été proposées 
par le Comité Régional d’Occitanie de la 
Randonnée Pédestre. Une centaine de 
randonneurs se sont retrouvés sur les 
chemins.

Le dimanche, c’est le Comité Départe-
mental de la Randonnée Pédestre de 
l’Hérault qui a proposé, pour le quaran-
tième anniversaire de leur fête de la ran-
donnée, pas moins de cinq circuits dont 
un de 40 km. Plus de cinq cent randon-
neurs ont participé à cette belle journée 
de fête. Beaucoup ont découvert et ap-
précié nos paysages et nos chemins. Ga-
geons qu’ils reviendront…

À noter que la soirée festive organisée 
par la municipalité, avec l’aide du club de 
randonnée Los Passejaires, et animé par 
La Patronne (ensemble musical de l’As-
sociation Culture et Tradition), a obtenu 
un beau succès.

  Énorme succès pour Halloween 2022 

Plus de 100 enfants ont participé à l’ef-
frayante balade en forêt et dans le vil-
lage. En tout, environ 250 personnes, 
habitants et vacanciers, ont apprécié la 
fête. Au retour de la balade, chaque en-
fant a pu goûter une bonne crêpe grâce 
au Petit Tracteur Tranquille, ainsi que les 
bonbons à disposition. trois concours 
étaient organisés : concours de made-
leine salvetoise et de soupe par le Terroir 
Salvetois et la plus grosse citrouille par 
la Mairie. Après les dégustations, les ga-
gnants ont été désignés et ont reçu des 
lots offerts par les commerçants du vil-
lage. 

Un apéritif convivial pour les adultes 
était proposé. Le tout, en musique avec 
Romain et dans la bonne humeur !
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  Expositions

Comme chaque année, le centre d’Art a accueilli des expositions de qualité.
En juillet, les visiteurs ont pu apprécier une exposition d’anciennes cartes postales du village proposée 
par l’association Terroir Salvetois : un retour en arrière pour découvrir l’évolution des routes, des véhi-
cules, des tenues, des paysages et la vie d’antan.
En août, deux artistes ont présenté leurs œuvres : JECOJERO a partagé son univers au travers de deux 
expositions.
La première «Balade de nuit en pointillés» présentait notre beau village grâce à l’Art numérique, une 

autre approche de la création.
La deuxième «Monstres et Fantômes du Lac» proposait 
une série de tableaux de photos prises durant la vidange 
du lac en 1999.
DT Gribouill’ Art a présenté son exposition de peintures 
acryliques «VISCÉRALE», les énergies de l’artiste s’expri-
mant à travers ses toiles abstraites et intuitives.
Les expositions estivales ont connu un beau succès avec 
436 visiteurs en juillet et 522 en août.

C
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  Saison Culturelle
Communauté de Communes

Dans le cadre de sa saison culturelle, la 
communauté de communes, en par-
tenariat avec Hérault Culture, Scène en 
Hérault a proposé plusieurs spectacles 
sur la commune. Ce sont des spectacles 
de grande qualité, tout public, qui ont 
connu un réel succès. L’opération est 
reconduite en 2023 et des nouveautés 
sont prévues !

  Bibliothèque

Sandrine Feraco a en charge la gestion et l’anima-
tion de la bibliothèque municipale. Très dynamique, 
elle a proposé toute l’année des expositions, des 
lectures, et des animations. Ainsi, tout l’été, elle a 
accueilli une exposition d’aquarelles de Nicolas DE 
FAVERI.
En hors saison, en collaboration avec l’association 
l’Art dans tous ses états, ce sont les cafés littéraires 
qui se déroulent à la bibliothèque, environ 1 fois par 
mois.
Des ateliers avec l’Espace de vie sociale ou l’associa-
tion Ensemble et Solidaire, ou encore des soirées 
contes ont également été proposés.
La municipalité espère toujours accueillir de nou-
veaux bénévoles afin de proposer une plus grande 
amplitude d’ouverture et aider la salariée perma-
nente.
Les horaires de la bibliothèque sont les suivants : 
Lundis et jeudis de 14h à 16h et le samedi de 10h à 
12h
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MARZAC Ludwig, 
le 03/01/2022, Maison de Retraite

LEROY Eliane, 
le 09/01/2022, Maison de Retraite

CALAS Ernest, 
le 28/02/2022, Las Pesses

SEGUY Madeleine, 
le 02/03/2022, Maison de Retraite

ROUQUETTE Marthe, 
le 28/04/2022, Maison de Retraite

BATUT Angély, 
le 30/04/2022, Maison de Retraite

BARTHEZ Lucette, 
le 12/05/2022, Maison de Retraite

CATHALA Gabriel,
le 28/05/2022, Clos du Gué

DURAND Alain,
le 02/06/2022, Maison de Retraite

GLEIZES Denis, 
le 16/06/2022, Saujas

FABRE Renée, 
le 30/06/2022, Maison de Retraite

FAUQUE Geneviève, 
le 04/07/2022, Maison de Retraite

BARTHE Renée, 
le 1er/08/2022, Maison de Retraite

CABROL Michel, 
le 2/08/2022, Besses Hautes

FONTVIEILLE Bernard,
le 3/08/2022, Le Cadé

LESCOUTRA Sylvie, 
le 19/08/2022, Les Bouldouïres 

GRAFFEO Dorian,
le 13/09/2022, Place Compostelle

JEANNE Philippe, 
le 25/09/2022, Maison de Retraite

CAUBEL Henri, 
le 15/10/2022, Belot

AZAÏS Odette,
le 11/11/2022, Belot

BODIN Daniel,
le 05/11/2022, Travers de Cas

BANNWARTH Noëlle,
le 15/11/2022, La Font Blanche

PESSOT Martine,
le 30/11/2022, Les Douvières

VIDAL Joseph,
le 12/12/2022, Maison de Retraite

PALAYSI André,
le 12/12/2022, Narbonne

BOURDEL Louise,
le 19/12/2022, Montferrier sur Lez

KNORST Monique,
le 24/12/2022, Maison de Retraite

PELISSIER Moïse,
le 30/12/2022, Saujas

État civil

MÉNOZZI Pierre-Alain et ANDREU Sabine, 
le 22/04/2022, Condax

PINAULT Renaud et LUCOT Erika,
le 25/06/2022, Lespignan

ROUANET Olivier et RODRIGUES Anabella, 
le 9/07/2022, Condax

SENEGAS Cédric et MILHAU Stéphanie,
le 30/07/2022, Mas d’Azaïs

AZEMA Frédéric et PETIT Alice,
le 10/09/2022, Le Cazal

BUJOSA Bruce et SEIGNEZ Irène,
le 23/09/2022, La Pautru

ASSEMAT Romain et JAÏS Julie,
le 24/09/2022, Lotissement les Prades

VOEGEL Eydann
le 03/01/2022,
Plaine de Marcouls

CROS Olivia,
le 08/03/2022,
Route du Lac

AZAÏS PIETRI Sahïan,
le 16/03/2022,
Cité de Marcouls

ALLIES Eva, 
le 03/06/2022, 
Lotissement les Prades

VEYSSILLIER Simon,
le 18/10/2022, 
Couffignet

CHOLLEY Luna,
le 2/11/2022,
Chemin Gua de la Vergne

 Décès

 Mariages

 Naissances
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Le Salvetois

Sapeurs-Pompiers : 18
    Gendarmerie : 17 ou 04 67 97 60 42

    Police rurale : 06 87 68 37 55
   Trésor Public (Saint-Pons) : 04 67 97 00 23

    Communauté de Communes : 05 32 11 09 25
    Cabinet Médical : 04 67 97 60 86

    Cabinet d’infirmiers : 06 47 01 10 50
    Pharmacie : 04 67 97 60 79

    Déchetterie : 07 67 97 08 25
   La Poste : 04 67 97 61 43

Numéros
utiles

Bulletin municipal d’information
de la commune de La Salvetat-sur-Agout

Mairie de La Salvetat-sur-Agout
Place Compostelle
34330 LA SALVETAT-SUR-AGOUT
Tél. : 04 67 97 61 47 / Fax 04 67 97 52 81
mairie@lasalvetatsuragout.fr

Horaires :  du lundi au vendredi
 de 8h30 à 12h30 et de 14h00 à 16h00
Fermée les mardis et vendredis après-midi

Site : https://lasalvetatsuragout.fr
https://www.facebook.com/communelasalvetatsuragout

Responsable de la publication : 
Francis CROS

Rédaction et coordination :
Blandine GOS

mairie@lasalvetatsuragout.fr
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Les 10 & 11 Juin
Challenge Régional de la 
Pêche sur la Raviège.

Le 17 juin
Retrouvailles des anciens
du Rugby

Les 24 et 25 juin
Les 50 ans du Parc Naturel 
Régional du Haut-Languedoc
à La Salvetat

Les 14, 15 et 16 Juillet
Le Triathlon « Fitdays »

24, 25 et 26 Août
Festival MusiqueS
        en La Salvetat

 Les grands Rendez-vous 2023
En plus des nombreuses animations 
proposées par les dynamiques associations 
du village, voici quelques dates à noter 
pour 2023
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